
CÂMARA MUNICIPAL DE 

CAPISTRANO 

PROPOSIÇÃO no. 20/2025. 

ESPÉCIE: REQUERIMENTO 

Gabinete do 
Vereador 

PROPOSITOR: VEREADOR FRANCISCO DE PAULO COELHO "Ivan da 
Lagoinha" 

• REQUER ao Chefe do Poder Executivo Municipal que se digne 
providenciar a ampliação e a reforma do Estádio Municipal Gonzaga 
Mota com a máxima brevidade possível. 

Exmos. Vereadores, Vereadoras e Presidente. 

O vereador FRANCISCO DE PAULO COELHO "Ivan da Lagoinha", 
no uso de suas atribuições legais e regimentais apresenta a seguinte propositura 
para apreciação desta casa de leis. Empós, sendo este lido e aprovado em 
Plenário, solicita o envio ao representante do Poder Executivo, Prefeito Municipal, 
Exmo. Sr. Cláudio Saraiva. 

O requerimento propõe a ampliação e reforma do Estádio Municipal 
Gonzaga Mota como um todo. 

Como todos sabem está previsto para acontecer a "Copa do Maciço", 
que envolve todos os 13 municípios do Maciço de Baturité, e o jogo de abertura 
está prevista para acontecer no nosso município. 

Porém, o nosso estádio precisa ser ampliado e reformado para receber 
jogadores e desportistas, pois tanto a estrutura do prédio (cabines, vestuários e 
arquibancadas), bem como os espaços comuns precisam ser expandidos e o 
gramado precisa receber um bom tratamento. 

Além do mais, estaremos contribuindo com o crescimento do esporte 
local e regional, sendo um exemplo para os jovens do nosso município. 

Dessa forma, se justifica, requerendo a apreciação do Plenário e 
aprovação e subscrição dos vereadores. 

Plenário da Câmara Municipal de Capistrano, em 18 de fevereiro de 2025. 

FRANCISCO DE PAULO COELHO 
Vereador (2025-2026) 
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